

LETTRE N° 42

Villecroze, le 1^{er} juin 2025

Chères Adhèrentes, Chers Adhérents,
Chères Donatrices, Chers Donateurs,
Chères Amies, Chers Amis,

Juste avant l'été, nous aimerons vous informer de la situation au Mali, dans notre village de Tangou et de nos prochaines activités :

MALI

La situation au Mali reste complexe.

Le discours entre l'Algérie et le Mali reste compliqué.

Un représentant malien a réitéré des accusations d'ingérence d'Alger auprès des djihadistes rebelles maliens. En retour, les autorités algériennes ont qualifié ces propos de "délirants". En plus, cela dépasse la sphère diplomatique pour prendre une tournure économique préoccupante, notamment dans le nord du Mali, historiquement tributaire d'un commerce transfrontalier informel, mais vital. Selon "Mondafrique", l'Algérie aurait discrètement durci ses restrictions commerciales vers le sud, freinant le passage des marchandises subventionnées destinées aux régions voisines. "Ce blocus officieux frappe de plein fouet des villes frontalières comme Ménaka, où le prix de l'essence a grimpé jusqu'à 7 000 francs CFA le litre (presque 10€ par litre)" (source "Mondafrique"). En s'attaquant à un pilier de l'économie de subsistance, Alger applique une pression à la fois sourde et dévastatrice, transformant un contentieux virtuel en réalité tangible.

Cette stratégie bloque les flux vitaux : carburant, sucre, ciment, huile... L'objectif semble clair : affaiblir les zones loyales à Bamako au profit des groupes dociles à la ligne d'Alger. Cette politique engendre un profond déséquilibre économique et social, aggravant la précarité d'une région déjà ravagée par une décennie de guerre asymétrique et de dépendance à des réseaux de survie.



Le 22 mai 2025 restera une date marquante dans la lutte contre le terrorisme au Sahel. Bamako, la capitale malienne, a en effet été le théâtre du lancement officiel de la phase nationale du Programme des États du Sahel (PES),

Le lancement à Bamako symbolise l'engagement fort du Mali, pays pivot de la région, dans la recherche de solutions endogènes et concertées pour garantir la sécurité et la stabilité. Les autorités maliennes ont accueilli avec détermination cette initiative qui vise à consolider les capacités nationales et à renforcer les synergies entre les pays du Sahel. Le terrorisme, par sa nature transfrontalière, exige une réponse coordonnée et multidimensionnelle, et le PES semble répondre à cette impérieuse nécessité. A suivre...

TANGOU

L'année scolaire touche à sa fin et nous avons accepté – une fois de plus – l'arrivée de deux enseignants de Bamako pour juillet/août, envoyés par Plan Mali, pour préparer les élèves au nouveau programme 2025/2026 et travailler sur les lacunes. C'est pourquoi la cantine est maintenue pendant ces deux mois d'été...

Nos prochaines activités - dates à retenir :

➤ **Dimanche 6 juillet 2025 à 18h30**

Soirée Contes pour les petits et les grands avec Elisa et Maxime de la compagnie « La Derouleuse » au Parc de Villecroze suivi d'un apéro convivial – Participation libre... Venez nombreux !



SAHARA ANMILALE Association humanitaire
Email : sahara.anmilale@gmail.com Site : www.sahara-anmilale.org

LOTO VILLECROZE

Lundi 14 juillet 2025 à 16h00

« **Place Général de Gaulle** »

Renseignements : 06 18 78 43 49

4 jours/3 nuits en Gîte dans un hameau à Saint-Paul-sur-Ubaye pour 4 personnes

Tableaux, Bijoux, repas restaurants, paniers garnis, bons d'achat, soins, Vins

VENEZ NOMBREUX !

RECETTE AU PROFIT D'UNE ÉCOLE BROUSSE AU MALI



4 € le carton
10 € les 3 cartons
20 € les 7 cartons



Association Loi 1901
SIRET N° 527 682 116 00019
83690 Villecroze / France



Avec le soutien de toute l'équipe
de la mairie de Villecroze !
GRAND M E R C I

➤ **Lundi 14 juillet 2025 16h00**

pendant la Fête nationale - notre traditionnel **Loto annuel** sur la place du Général de Gaulle à Villecroze.

Si vous êtes libres ce jour là, venez nous **aider vers 14h00** pour la mise en place des tables et des bancs ; tous les bras sont les bienvenus !

➤ **Dimanche 27 juillet 2025 12H00**

Sophie et Michel Lazes du Domaine d'Aubanel nous invitent à nouveau pour un repas festif et caritatif au profit de SAHARA ANMILALE comme les années précédentes.

Michel animera à nouveau une tombola loufoque - des rires assurés !

Si vous avez **des lots** pour cette tombola, n'hésitez pas de nous les faire parvenir - tous les lots sont les bienvenus...

Il y aura aussi une petite animation musicale de prévu.

Merci de bien vouloir vous inscrire au plus vite (les places sont limitées) auprès de : Michel 06.85.40.93.25 ou Sophie 06.11.58.18.88 ou Maya 06.18.78.43.49.



Heureux de vous retrouver bientôt !

SAHARA AMITIÉS,

Maya STALDER REY
Présidente **SAHARA ANMILALE**